



Jahresbericht vom Jugendkurs 2017

z.Hd. der 135. GV 2018

Wie bereits vor einem Jahr schon angekündigt wird es auf dem Platz Zürich immer schwerer, genügend Jugendliche im Alter von 13 und 14 Jahren für den Schiesssport zu begeistern. Trotz ca. 100 Einladungen auf dem Postweg haben sich nur 4 Teilnehmer zum Infoabend und Kursbeginn angemeldet.

Bereits nach der 3. Übung waren es nur noch zwei, Michelle Metz und Silvan Taddei. Weil aber einige Jungschützen noch Schüler sind, konnten wir jeweils mittwochs zusammen trainieren und so haben beide Gruppen davon profitiert. Mit bis zu zehn Schützen waren die Trainings fast besser besucht als unsere Donnerstagsübungen.

Michelle wurde 2. beste Jugendliche im Bezirkswettkampf und erreichte im Kantonswettkampf von mehr als 120 Teilnehmern den schönen 25.Rang.

Silvan schaffte es im Bezirk auf den guten 6. Rang.

Bei den Jungschützen im Bezirk Zürich gewann Samuele Falbo und Colin Gasser wurde Dritter, alle drei werden an der DV 2018 vom Bezirk ausgezeichnet.

Michelle, eigentlich Pistolenschützin, erreichte bei den meisten Anlässen ein Kranzresultat, Bezirkschiessen, Wettschiessen, Feldschiessen und OP, dazu 4. Rang beim Probstei-Juniorenschiessen, Molkischiessen, Kranz und Wappenscheibe beim Waldmannschiessen. Silvan hatte am Anfang noch etwas Mühe, hat sich aber sehr schnell gesteigert und auch einige Kranzresultate wie Bezirkschiessen, OP und bei den internen Stichen erreicht.

Michelle und Silvan können vom Alter her noch zwei Jahre im Jugendkurs mitmachen. Mit verbesserter Ausrüstung wie Jacke und allenfalls Schiessbrille gibt es sicher noch eine Steigerung.

Im Januar habe ich bereits wieder 100 Anmeldeformulare für den Kurs 2018 verschickt. Auch dieses Jahr ist der Rücklauf bescheiden.

Die Aussichten auf Teilnahme bei der Gruppenmeisterschaft JJ sinken leider wieder. Die Anmeldefrist läuft aber noch bis Ende März.

Die Mittwochtrainings werden wir eben nochmal mit den Jungschützen auffüllen, soweit es möglich ist.

Helmut Kinz, Jugendleiter